

Spendenübergabe der Liebherr-Verzahntechnik GmbH

Die Mitarbeiter der Liebherr-Verzahntechnik GmbH in Kempten haben auch in diesem Jahr wieder Spenden für einen wohltätigen Zweck gesammelt. Insgesamt 2.342 Euro wurden von der Belegschaft gesammelt. Den Betrag hat die Geschäftsführung der Liebherr-Verzahntechnik GmbH auf 6.000 Euro aufgestockt und zusammen mit dem Betriebsrat an zwei Institutionen im Allgäu gespendet.

Dieter Schneider, Vorstand Leuchtende Augen e.V. durfte 3.000 Euro entgegennehmen. Der gemeinnützige Verein besteht aus engagierten Mitgliedern, die sich ehrenamtlich dafür einsetzen, Licht in den grauen Alltag junger Menschen zu bringen. Sie organisieren Freizeiten für Kinder und Jugendliche aus dem süddeutschen Raum, die durch ihr persönliches Schicksal benachteiligt sind, wie zum Beispiel: Kranke Kinder, Behinderte Kinder, Familienwaisen, Sozialwaisen oder Kinder, die einen schweren Schicksalsschlag verarbeiten müssen. Weitere Informationen finden Sie unter: www.leuchtende-augen.de/

Ebenfalls 3.000 Euro gingen an Josef Mayr, Vorsitzender vom Hospizverein Kempten-Oberallgäu e.V. Hospizliches Tun – das einfühlsame, liebevolle Dasein – sowie Palliativpflege und Palliativmedizin bilden zusammen das Fundament für eine ganzheitliche Betreuung am Lebensende. Schwerste Krankheit und das nahende Ende des Lebens türmen sich oft wie steile Berge vor uns auf. In diesen Momenten sind wir da. Zu Hause, im Krankenhaus oder in stationären Einrichtungen beraten und begleiten wir schwerstkranke Menschen, ihre Familien und Freunde sowie Trauernde. Wir setzen uns dafür ein, dass jeder Mensch seine Würde behält. Weitere Informationen finden Sie unter: www.hospiz-allgaeu.de

Bildunterschrift: v.l.n.r.: Michael Schuster (Geschäftsführer Finanzen, Liebherr-Verzahntechnik GmbH), Dieter Schneider (Vorstand Leuchtende Augen e.V.), Josef Mayr (Vorsitzender Hospizverein Kempten-Oberallgäu e.V.), und Jürgen Haslach (stellvertretender Betriebsratsvorsitzender, Liebherr-Verzahntechnik GmbH).